

NOTA DE PRENSA

18 de agosto de 2025

**Contacto: Vicepresidencia Ejecutiva
Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable
Grupo Popular, S. A.**

Teléfono: 809 544-8113

Lista de difusión en WhatsApp

<https://chat.whatsapp.com/LpUchxVAybr4uZqKkNwWHk>

jmarmol@bpdo.com.do; lemartinez@bpdo.com.do

smordan@bpdo.com.do; lpartalhue@bpdo.com.do;

rmaldonado@bpdo.com.do

Centro Cultural Taíno Casa del Cordón realizará conversatorio sobre el cemí de algodón

Explorarán el simbolismo y valor de un objeto arqueológico único

Santo Domingo, R.D. - El Centro Cultural Taíno Casa del Cordón, iniciativa del Banco Popular Dominicano, realizará en sus instalaciones el conversatorio “El cemí de algodón: Desvelando sus misterios ancestrales”, el próximo miércoles 20 de agosto, a las 7:00 de la noche.

Durante la actividad, se abordarán la historia, simbolismo y travesía de esta pieza ceremonial única, descubierta en la península de Bahoruco durante el siglo XIX y actualmente resguardada por la Universidad de Turín, en Italia.

Este cemí de algodón representa una de las expresiones más enigmáticas y espirituales de la cosmovisión taína, despertando el interés de arqueólogos, antropólogos y estudiosos de la cultura antillana en todo el mundo.

El diálogo contará con la participación del empresario, arqueólogo e investigador de la cultura taína Manuel García Arévalo, que estará acompañado por Cristian Martínez Villanueva, arquitecto, artista visual y estudioso de las civilizaciones prehispánicas. La conversación será moderada por el asesor cultural del centro José Enrique Delmonte.

Una experiencia para reencontrarnos con nuestras raíces

Este conversatorio se enmarca en la programación cultural del Centro Cultural Taíno Casa del Cordón, que promueve el conocimiento, el diálogo y la reflexión como herramientas para fortalecer la identidad nacional.

Al igual que este, todos los eventos culturales del Centro Cultural Taíno Casa del Cordón son abiertos al público sin costo, con el objetivo de acercar a la ciudadanía a la historia a través de la educación, invitándola a valorar el legado de los primeros pobladores de la República Dominicana y su vigencia en la sociedad actual.

Hoy, la Casa del Cordón, una de las primeras viviendas civiles en piedra del continente americano, erigida en 1503, funge como centro cultural para la divulgación de la cultura taína y refleja el mestizaje de civilizaciones, al albergar una rica exposición permanente sobre el patrimonio histórico y cultural de los pueblos prehispánicos originarios, con más de 350 piezas cedidas por la Fundación García Arévalo.

**Vicepresidencia Ejecutiva
Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable
Grupo Popular, S. A.**